



いっぺいといっぱく

市長のまちづくりにかける想いを市長の語り口でお伝えます。
市HP「によぜがもん」もぜひご覧ください。

Vol.100 良いところを取り入れると、悪いところは必ずついてくる

今年の夏、政府は、電力不足が見込まれるとして全国規模で節電を要請しています。熱中症予防のためエアコンを適切に使いながら、不要な照明を消したり、冷蔵庫の設定温度を変更したりするなど無理のない範囲での節電にご協力をお願いします。



今年3月、本市の電力購入の入札が不調に終わったと新聞で報道され、多くの人に「大丈夫か?」とご心配をいただきました。その後、中部電力ミライズ株式会社が供給する愛知県内の水力発電を主とするCO2排出量実質ゼロの電気を購入することができ、6月から切り替わりました。この取組により、本市において年間約3,500トン(※1)のCO2を削減することができます。これはスギの木約25万本の年間CO2吸収量に相当します(※2)。

この取組に対しては、「電気には色がついていない」「実際に使っている電力が水力か火力か区別できない」「いくら環境に良いとは言え、高い電力を買う必要があるのか」というお声や「地球温暖化防止に貢献することは、自治体の責務である」という評価など、さまざまな意見をいただきました。

市役所では、この電力を購入することをきっかけに節電に取り組んでいます。当初は「事務室の照明は以前からLEDなので、節電の効果は少ない」とか、パソコンの待機時間を短くするアイデアに対しては「待機電力はわずかだから意味がない」といった意見もありました。それでも、「塵も積もれば山となる」で愚直にやっていくしかない小さな取組を積み重ねています。

これまでの日本では、電力を使えるだけ使って、便利で快適な生活を築いてきました。こんな便利な生活になったのは、ほんの50年ほど前からです。1970年の大阪万博には、エアコンが付いていない車で「暑い、暑い」と言いながら行ったのを覚えています。

私達は、「悪いところを切り捨てれば、良いところになる」と思い込んでいます。しかし、電化製品が増え、生活が便利になれば、CO2の排出量が増え、地球温暖化が進むように、「良いところを取り入れると、悪いところは必ずついてくる」ものなのです。電力を使えるだけ使うことで成り立っている今の生活スタイルのままでは、今後、「何もかもが良い状態」が長く続くことは難しいだろうと私は思うのです。

今回の電力不足の問題を、ただ「困った」で済ますのではなく、未来の子ども達のために、私達大人が真剣にこれまでの過剰に電力を浪費する生活を見つめ直すきっかけにしなければいけないと感じています。

そのきっかけとして現在、市では、省エネ生活、NOマイカー通勤を後押しするエコチャレンジを実施中です。ぜひ、ご参加ください。

※1 本市の事務事業におけるエネルギー使用量から換算

※2 スギの木1本当たりの年間CO2吸収量は平均14kg(関東森林管理局HPより)

ふれあい つながり みんなが楽しむまちづくり
こんにちは! **西小学校区まちづくり協議会** 検索 です。

第9回 西小学校区 夏祭り

- ・8月6日(土) 17:00~19:00
- ・西小学校運動場 雨天中止

今年度は、例年より規模を縮小して開催します。みんなで「盆踊り」と「抽選会」を楽しみましょう。

- ・出入口は東門のみです。入場時の検温、受付表の記入にご協力をお願いします。
- ・食べ物の販売は行いません。持ち込みもできません。飲み物(かき氷・氷菓)の販売は行います。
- ・駐車場、駐輪場はありませんので、徒歩でご来場ください。

☎0561-64-5331 西小校区共生ステーション
Eメール nishi.no.machikyo@gmail.com

市が洞 小学校区まちづくり協議会
0561-61-5914

■下記の活動を行います!

- 夏休み土日ラジオ体操を実施します。
時間は7:30~、お茶やお子様へのプレゼントも準備しています。どなたでも参加OK、お気軽にどうぞ。
- 8月6日(土)第2回地域防犯パトロールを夏の安全なまちづくり県民運動にあわせ実施します。
市が洞共生ステーションに19:00集合で予定しています。
- 8月7日(日)10:00からアートでつながろう!
大きな旗に子どもと大人で絵を完成させる「つながるプラザ」。先着20人、市が洞共生ステーションにて。
詳細は、市が洞小学校区まちづくり協議会のHPまたは配布のチラシをご覧ください。

長久手市地域見守り安心ほっとライン 0561-63-5556 24時間 365日受付

ご近所で「いつもと違う」と気づいたときはお電話ください



この広報紙は、植物油インキを使用しています。



この印刷製品は、環境に配慮した製材工場で製造されています。